

Pobreza y empleo preocupan a Iglesia católica

Las condiciones de pobreza en que viven más de un millón de costarricenses, y los problemas para encontrar trabajo, especialmente para los jóvenes, fueron las principales preocupaciones expresadas ayer por monseñor Hugo Barrantes, arzobispo de San José.

Por ello, lanzó un llamado al Gobierno y a las empresas del sector privado para que hagan lo posible por generar nuevos empleos, especialmente para los menores de 24 años, durante la tradicional ho-

milía con motivo del Día del Trabajador.

“Un buen trabajo y un salario justo para todo aquel que quiera trabajar se presentan como una prioridad moral y un grave desafío nacional... poner a la persona en el centro de la vida económica promoverá la causa de la justicia”, dijo Barrantes.

Actualmente más de 8 mil profesionales menores de 24 años, egresados de universidades públicas o privadas, carecen de un em-

pleo acorde con sus estudios.

Adicionalmente, otros 46 mil jóvenes entre 15 y 24 años no reciben ningún tipo de estudio o formación que les genere en el futuro un mejor puesto de trabajo.

En estos aspectos, la prioridad debería ser el estímulo al sector privado para que crezca y dé más oportunidades laborales a quienes requieren trabajar, así como de mejores oportunidades de estudio para esta población, de acuerdo con Barrantes.

“Entre los rostros sufrientes de nuestro pueblo se encuentran los rostros de adolescentes y jóvenes sin ilusión, víctimas de la sociedad de consumo, poco calificados, muchas veces, para insertarse en el mercado de trabajo”, agregó el prelado.

El mensaje obvió por completo temas polémicos que sí interesaron a algunos grupos de manifestantes y que también han tocado susceptibilidades en el Congreso, como por ejemplo la fertilización in vitro

y la unión entre personas del mismo sexo.

Como es tradición, la misa tuvo lugar en la Iglesia de la Merced, cuyos alrededores estuvieron colmados por trabajadores especialmente del sector público que marchaban hacia los edificios de la Caja de Seguro Social y de la Asamblea Legislativa, en la habitual marcha del 1º de mayo.

Luis Valverde

lvalverde@larepublica.net